

一生懸命

倉敷市立福田南中学校
第1学年 学年だより
令和4年10月31日
第9号

秋から冬へ□□□

街をゆき 子どものそばを通るとき
みかんの香せり 冬がまたくる
木下利玄

きんもくせいの香りに秋の深まりを感じた10月も去り、紅葉、落葉と冬の足音を聞く11月を迎えます。学校では、2年生はチャレンジワークを控え、その準備に追われています。3年生はいよいよ面接の練習が始まり、受験ムードが高まってくる頃です。1年生には、大きな行事はありませんが、引き続き、健康に留意しながら、やるべきことに一生懸命取り組み、個人としても、学年としても、さらに成長していきたいと思っています。

★部活動、頑張れていますか？★

「中学校で楽しみなことは？」と聞かれたとき、「部活動！」と答えた人がたくさんいたと思います。そして、やる気一杯で入部したことでしょう。初めてのことでとまどったり、朝練習に遅れそうになったり、こんなに疲れるのかと驚いたり、緊張で一杯の中、ユニフォームを着て試合に出て、勝ったり、負けたり……。そんなたくさんの経験が、みなさんをたくましく成長させてくれました。でも今、みなさんは部活動を頑張っていますか？

夏休みを境に、練習から足が遠のいている人が増え始め、心配しています。理由は様々でしょう。もし、何か心配なことや困ったことがあって参加しづらくなっているのなら、すぐに顧問の先生や担任の先生に相談しましょう。また、その部活動に対しての意欲が薄れてきた人や、習い事や勉強との両立が苦しくなった人もいます。いずれにしても、まずは家族や先生たちに、自分の気持ちを話してみましょ。そしてもう一度、入部届を出したときの気持ちを思い出して、頑張ってみませんか。



★ヒヤシンスの水栽培を始めました！

1年生の廊下の片隅で、ヒヤシンスの水栽培を始めました。生徒たちの目に触れるところで、成長していく植物を育てたいと思い、毎年行っています。水栽培を知らない人やヒヤシンスがどんな花かを知らない人もいて、たくさんの方が興味をもってくれました。今は暗い箱の中で根を伸ばしているところです。時々、箱の中をのぞきながら、成長を見守っていきたく思います。5クラス分の5つの球根を用意し、何色の花が咲くのか予想しています。開花はまだまだ先ですが、花が咲く頃1年生のみんなが、どれだけ成長できているかも楽しみです。その日をみんなでゆっくり待ちたいと思います。



11月の行事予定

1	火	教材費等口座振替日
2	水	生徒専門委員会
3	木	文化の日
4	金	
5	土	
6	日	県秋季大会
7	月	県秋季大会
8	火	あいさつ運動1-5
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	土曜参観日 数学検定
20	日	
21	月	短縮7時間授業
22	火	期末考査範囲発表 短縮7時間授業
23	水	勤労感謝の日 部活動停止
24	木	
25	金	短縮7時間授業
26	土	
27	日	
28	月	19日の振替休業日
29	火	短縮7時間授業
30	水	期末考査① 給食あり
1	木	期末考査② 給食あり

変更になる場合があります。

合唱コンクールに向けて～素敵なハーモニーを♪～

合唱コンクールに向けて、練習が始まります。もうすぐ授業をしても、音楽室からいろいろな歌声が聞こえてくるはずです。この曲は○組だな、△組はすごくきれいになったな、□組は今日も元気いっぱいの歌声だな……。今からとても楽しみで、わくわくします。

実行委員を中心にプログラムや看板、賞状などを作成していきます。指揮者や伴奏者も、一生懸命に練習してくれるはずです。そして、みなさんの歌声が加わります。体育会本番での長縄跳び。クラス記録の更新は、奇跡でもまぐれでもありません。うまくいかない時もみんなで一生懸命練習した結果です。合唱コンクールも同じです。頑張った分だけ上手になります。さあ、クラスの底力を見せましょう！

19日(土)の学年合唱コンクールにつきましては、別紙にてご案内いたしました。お時間がございましたら、ぜひお越し下さい。

1組	この星に生まれて
2組	大切なもの
3組	Tomorrow
4組	この地球のどこかで
5組	怪獣のバラード

国語の授業で「案内文の書き方」の学習をします。生徒たちの手書きの「合唱コンクールのご案内」を作成しますので、ぜひ、こちらもご一読ください。

人権学習を行いました

人権学習は、一人一人が、人権の意義や内容、重要性について理解し、自分の大切さとともに他の人の大切さを認め、様々な場面で具体的な態度や行動に現せるよう、発達段階に応じて行っていきます。10月には、本校の人権教育の研究テーマ「全ての子どもの人権を尊重する環境づくり～『性の多様性』に関する学習を通して」のもと、「LGBTQ+」の学習を行いました。小学校で学習したことを土台に、中学校1年生の今、生徒たちに必要だと思う内容を選び、2時間の学習を実施しました。自分の考えをグループごとに話し合ったり、動画を視聴したりする中で、新たな考えをもつことができたようです。言葉だけが一人歩きしたり、興味本位で話題にしたりすることのないよう、今後も生徒たちの言動を見守っていきたく思います。短時間の学習で、全てが理解できるものではありません。時間をかけて学びを深め、様々な価値観や多様性を認め合い、尊重し合える集団を目指していきたく思います。

☆ 先月もお願いしましたが、交通ルールやマナーについて、地域の方からのご心配の声が後を絶ちません。登下校時に教職員が危険な場所に立ち、注意喚起を行っていますが、まだまだ心配な状態は変わりません。ご家庭でも、今一度、ご注意をお願いいたします。また、夜行ダスキの準備も、よろしくお願ひします。

☆ SNSの使い方について、ご家庭でも話題にしていただければと思います。1学期には、警察の方にお越しいただき、SNSを使うときの注意点やトラブルについてお話をいただきましたが、少し心配な動きが見えてきました。使い方をまちがえると大きな問題につながり、心を痛める人が生まれてしまいます。SNS上のトラブルの多くは、大人の見えないところで起きてしまいます。ぜひ、お子さんと使い方やマナーについて話し合ってみてください。

